

令和3年6月2日

保護者各位

浦河町立浦河小学校

校長 木田 理博

### 運動会延期のお知らせ

日頃より本校の教育活動につきまして、ご支援・ご理解を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、先日のお便りで運動会開催のお知らせをしていたばかりですが、1日、浦河町教育委員会より運動会延期の要請がありました。本校といたしましても町委員会と連携を図りながら進めてきたところではありますが、あらためて延期の要請が出た理由としましては、

- ①緊急事態宣言期間が延長されたこと
- ②町内の感染状況が未だに収束していないこと

が挙げられ、やむを得ず延期要請の判断となったとのことでした。

本校といたしましては、感染対策を講じながら実施の可能性を探って参りましたが、今回の町教育委員会の要請に従い、運動会を延期することといたしましたので、取り急ぎお知らせいたします。

なお、延期日については、7月3日（土）を第一候補として検討しておりますが、今後の町内の感染状況や他の行事との調整もありますので、詳しくは、後日あらためてご連絡いたします。

急な変更となり、保護者の皆様には、日程調整等ご迷惑をおかけしまして、大変申し訳ございませんが、何卒、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

また、既に運動会練習・準備等も始まっていましたが、延期日に合わせ、運動会特別日課につきましても、再調整することとなります。詳細につきましては、追って連絡いたします。

※現在お願いしている観覧者の方の健康観察カードの記入も延期いたします。